

Lista de difusión de SUR Corporación de Estudios Sociales y Educación

Santiago de Chile, 30-05-2013

Bicitertulias Abiertas de Bicicultura, todos los martes de junio, en el Centro Cultural de España



Bicitertulias de Bicicultura en el Centro Cultural de España

Conversación libre e informal entre personas interesadas en temas de ciudad y movilidad urbana, mientras se comparte un café e ideas para la reflexión y la acción, en torno al tema de la semana.

Todos los martes de Junio, a las 19:00 hrs., en el Centro Cultural de España, Avenida Providencia 927, Santiago de Chile.

Bicitertulias *Abiertas* de Bicicultura

Siguiendo una antigua tradición española, arraigada fuertemente en el mundo cultural santiaguino de todos los tiempos, esta invitación es a juntarse a conversar conocidos y desconocidos, expertos y principiantes, sin formalidades ni preámbulos sin pedir la palabra, **todos los martes de Junio** en el **Centro Cultural de España**.

Desde las 7 de la tarde, acompañados de café y galletas, martes a martes, hablaremos tupido y parejo de temas que a todos nos conciernen, preocupan o atraen, sin la expectativa de tener que llegar a grandes acuerdos ni conclusiones.

Este **martes 04 de junio** conversaremos sobre **legislación y políticas públicas**, veremos juntos cuáles son las iniciativas legislativas en curso, las normativas aprobadas, sus contribuciones y falencias, en qué escenario legal se mueve hoy el conductor de bicicleta, cuál es su situación en relación a los otros conductores de vehículos motorizados y en

relación al peatón, y compartiremos ideas de cómo lograr mayores avances en el escenario actual.

Ven a pie, caminando, en transporte público o en bicicleta (**habrá bicicestacionamientos custodiados**) porque vamos a hablar justamente de esto, de cómo hacer para que la ciudad, esta ciudad, sea un poco mejor todos los días; de cómo hacer para transformarla en un mejor lugar para vivir y sobre todo, de qué se necesita y qué podemos hacer para avanzar más decididamente en hacer de la bici y la energía humana la manera más cómoda, grata y segura de moverse en nuestro diario circular.

Programa

Martes 04 junio: **Ley de la bicicleta y políticas públicas.** Encuentro con ciudadanos y profesionales ligados al desarrollo de políticas, urbanismo, transporte y al mundo jurídico, interesados en la promoción de la bicicleta como política pública y privada.
Anfitriona: **Amarilis Horta**, directora y fundadora de Bicicultura y **Alejandra Donoso / Vanessa Doren**, Departamento Jurídico de Bicicultura

Martes 11 junio: Bicicleta y medios de comunicación. Encuentro de gente de prensa proclive a la bicicleta. Anfitrión: **Víctor Hugo Romo**, escritor y audiovisualista.

Martes 18 junio: **Providencia en bici, una comuna que apuesta a la bicicleta.** Encuentro de urbanistas, vecinos y ciudadanos interesados en la participación local. Invitado especial: **Nicolás Valenzuela**, Secretario de Planificación, Municipalidad de Providencia.

Martes 25 junio: **Bicicleta y estados elevados de conciencia.** Encuentro de gente vinculada al pensamiento, la cultura y las artes. Invitado especial **Oscar Galleguillos**, director Chile Ancestral

